

# NETWORKS

## Makin Dekat dengan Masyarakat, Rachmansyah Ismail Bertemu Jemaat GKST Narwastu Bumi Harapan Morowali

Patar Jup Jun - [MOROWALI.NETWORKS.CO.ID](http://MOROWALI.NETWORKS.CO.ID)

Sep 15, 2024 - 19:37



*Rachmansyah Ismail pose bersama para Pendeta dan Penatua GKST Narwastu Bumi Harapan*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bakal Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail melakukan kunjungan silaturahmi kepada jemaat GKST Narwastu Bumi

Harapan, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali, Minggu (15/09/2024).

Kedatangan mantan Pj Bupati Morowali itu disambut baik Pendeta dan Penatua Gereja maupun Jemaat karena sosok Rachmansyah Ismail dikenal sebagai pemimpin yang peduli umat dan sangat memperhatikan urusan keagamaan tanpa terkecuali.



"Kami ucapkan terimakasih atas kunjungan Bapak Rachmansyah Ismail kepada Jemaat GKST Narwastu Bumi Harapan, ini suatu penghargaan besar bagi kami dan merupakan wujud sosok pemimpin yang mengayomi dan peduli umat beragama," ucap Pdt Nazrani Lamusa, STh (Ketua Majelis Klasis Mohoni Bungku) disampaikan Pdt Siska Mangeto selaku Sekretaris Klasis Mohni Bungku.

Pada kesempatan itu, Pdt Siska Mangeto atas nama Jemaat GKST Narwastu Bumi Harapan menyampaikan ucapan terimakasih tak terhingga kepada Rachmansyah Ismail karena semasa menjabat sebagai Pj Bupati Morowali telah banyak memberikan perhatian rumah ibadah khusus pembangunan rumah Pastori GKST Narwastu Bumi Harapan.

Atas hal itu Pendeta dan Jemaat GKST Narwastu Bumi Harapan mendoakan agar Rachmansyah Ismail melanjutkan kepemimpinan di Morowali, yang selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali 9 bulan dinilai sangat baik membangun Morowali khususnya urusan keagamaan sangat diperhatikan.

"Kami mendoakan agar Bapak Rachmansyah Ismail kembali memimpin Morowali, pemimpin yang peduli urusan keagamaan karena kebijakan bapak semasa menjabat Pj Bupati Morowali lewat dana Pokir Anleg Pak Aminuddin Awaludin terlaksana pembangunan rumah Pastori Pendeta," tutur Pdt Siska Mangeto sembari di Amini ratusan jemaat yang hadir agar kelak Rachmansyah Ismail kembali memimpin Morowali.

Rachmansyah Ismail pada kesempatan itu menyampaikan niatannya maju sebagai calon Bupati Morowali periode 2024-2029, untuk melanjutkan pembangunan di Morowali lebih maju lagi sekaligus memohon doa restu dan

dukungan dari jemaat GKST Narwastu Bumi Harapan.



"Kebetulan saya ada kegiatan disini, jadi sekaligus bersilaturahmi dengan bapak ibu jemaat GKST Narwastu Bumi untuk memohon doa dan dukungan atas niatan baik ini membangun Morowali termasuk didalamnya keagamaan seperti insentif petugas rumah ibadah dan pembangunan rumah Pastori menjadi prioritas kedepannya," ujar Rachmansyah Ismail di Amini para jemaat.

Senada Aminuddin Awaludin anggota DPRD Morowali bahwa dana Pokir yang diberikan untuk pembangunan Pastori GKST Narwastu Bumi Harapan merupakan kebijakan dari Rachmansyah Ismail semasa menjabat Pj Bupati Morowali.

Hal ini yang menjadi salah satu alasan agar kepemimpinan di Morowali di lanjutkan karena sosok Rachmansyah Ismail peduli umat dan urusan keagamaan.

"Kalau kembali terpilih menjadi Bupati Morowali periode 2024-2029, maka seluruh pembangunan Pastori di wilayah Kecamatan Witaponda akan diprioritaskan," tuturnya disambut tepuk tangan.

Aminuddin Awaludin juga menyampaikan bahwa tidak ada yang salah menyampaikan kebaikan di rumah ibadah baik di Gereja di Masjid maupun ditempat ibadah lainnya, yang salah itu adalah menyampaikan sesuatu yang tidak baik.

"Kedatangan kami bersama bapak Rachmansyah Ismail sebagai Bakal Calon Bupati Morowali menyampaikan kebaikan," tandas anggota DPRD 4 periode itu.

Kegiatan silaturahmi ini juga turut didampingi anggota DPRD Sulteng Ambo Dalle di dampingi anggota DPRD Morowali Agus Wiratno dan Lukman Hanafi.

(PATAR JS)